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市民と議会との語る会実施報告書 

    

日 時 令和３年１月２７日（水）  ＰＭ ７：００ ～ ＰＭ ８：０５ 

会 場 北新庄公民館 

出 席 議 員 
小形 善信、大久保 惠子、川﨑 俊之、加藤 吉則、橋本 弥登志、清水 一德、

三田村 輝士（議長） 

参 加 者 ( 市 民 ) ２２名（男性：１９名、女性：３名） 

司会・開会挨拶・ 

説明者・記録係・報告者 

司会・挨拶 橋本 弥登志 

第１部説明者 川﨑 俊之 

記録係 清水 一德 ・ 大久保 惠子 

報告責任者 清水 一德 

 

【１部】 議員による説明 

「市の財政について」 

「北陸新幹線について」 

 

Ｑ：道の駅の工事額はいくらか。武生 IC の交差点から南越駅への道路はスムー 

ズにできるのか。 

Ａ：道の駅については５～６億で施工予定である。観光案内所等、県の施工部分と 

市の施工部分があり、主な道の駅の管理は株式会社鮮魚丸松が指定管理業 

者となっている。また武生 IC から駅前広場に入ってくる道路に関しては、県・ 

市・ネクスコ中日本と３～４年前から協議し、取り付け道路形状をより良い形に 

なるよう勧められていると聞いている。 

Ｑ：JR 武生駅とのアクセスは。 

Ａ：現在、福鉄とタイアップして武生駅前から武生楽市間でオンデマンドバスと定額 

タクシーの運行実証実験を行っている。 

Ｑ：コロナ対策について、県内の発生源は無いのだから県外からの入り口対策は 

考えているのか。県でコロナ関所を設けてほしい。 

Ａ：確かに福井県の感染は県外から持ち込まれるものばかりだが、県は陽性者 

が出れば感染経路を徹底的に追跡しているので、他県に比べ、低く推移して 

いる。今後も市民の皆さんには、油断することなく警戒していただきたい。 

 

 

【２部】意見交換会 

Ｑ：除雪の件ですが、認定保育園の前が道路の除雪で歩道が埋まっている。小学 

校の子供達の通学路確保の為にもしっかりと除雪をしてほしい。 

Ａ：学校周辺半径５００m 以内の歩道については除雪することになっているが、 

問題はそれ以外のところである。各学校単位においては、PTA 等に協力いた 

だいている場合もあるが、離れたところの除雪については課題があるので、市 

民のご意見を背景に市や県に要望していく。 

Ｑ：パンダの交差点までは融雪されているが問題はその先の小学校前の交差点 

である。除雪後圧雪ですべったり、交差点の角には雪が積まれて、曲がりにく 

くなったりと大変迷惑をしている。融雪を伸ばすか、除雪をもっと丁寧にしてほ 

しい。 
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Ａ：県道２号線については、県への重要要望で順次融雪工事をしていく予定であ 

る。県道１９４号線の除雪で保育園前は、しっかり除雪するよう議会からも行政 

に要望していく。北新庄地区には土木業者が極端に少なく、他地区では組合 

組織を作り市から除雪機をレンタルして除雪に当たっている例もあるので、オ 

ペレーターがいれば組合も一案かと思う。 

Ｑ：小規模森林間伐促進事業が移管されたと聞き、武生森林組合を通じて、町内 

の間伐の予算を要求している。林業をする人がいない為、山が荒れている。昨 

今の強風等で県道脇に生えている杉の木の枝葉が折れて交通の障害にもな 

る。何とかならないか。 

Ａ：令和元年度から森林環境譲与税が国から市の方にも交付されている。それは 

小規模の森林整備に充てられるので、そちらのほうにも使っていくと思う。 

 

【意見・要望】 

・過剰な市債発行により子や孫に借金を遺す事のない様にしてほしい。 地元の５ 

０m 程の河川工事が１０年ぐらいかかっている。着手している工事も早急に完成 

してほしい。現地現場主義をモットーにしている市長であるなら、危険な個所は 

特に早く対応して欲しい。 

・この３地区は居住誘導区域に位置付けられている中で、私の近所では住宅が 

増えてきているが、今立トレーニングセンター・粟田部体育館と廃止され、体育施 

設が少なくなっている。また南部公園のテニスコートもなくなり整地されるなら、東 

部地域が市の発展の核となるよう、充実した施設を考えてほしい。 

 

 

その他 

  

 

 

  

令和 ３年２月９日 越前市議会議長 様  

     

                       第３班  班長 橋本 弥登志 

 


